

Miguel Díaz-Canel rend hommage à Oswaldo Guayasamin à l'occasion de son centenaire



La Havane, 8 juillet, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, a rendu hommage à Oswaldo Guayasamin, le grand peintre équatorien, à l'occasion de son centenaire, cette fin de semaine.

Sur Twitter, Miguel Díaz-Canel a souligné que cet ami de Cuba a été un grand artiste latino-américain et universel.

Dans son tweet, le président cubain cite Ana Teresita González, vice-ministre cubaine des Affaires étrangères qui a indiqué sur ce même réseau social que Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine a qualifié Guayasamin de l'homme le plus noble qu'il avait connu et il a mis en exergue l'amitié étroite entre Fidel Castro et le peintre équatorien.



Radio Habana Cuba